

Karibikkreuzfahrt AIDAluna

Reisebericht - Karibikkreuzfahrt mit AIDAluna

Wir waren mit viel Erwartung und großer Vorfreude in **München** mit **Air Berlin** zu unserer **Karibikreise** aufgebrochen. Erstes Ziel, die **Dominikanische Republik**. Dort angekommen, waren wir schon vom guten Service überrascht. Unser Gepäck wurde uns bis zur Kabinentür gebracht. Überhaupt der ganze Service am Schiff war erstklassig!

Wir wurden bei unseren Ausflügen der 11 Inseln (**Tortola, Antigua, Guadeloupe, St. Lucia, Barbados, Tobago, Grenada, Isla Margarita, Bonaire, Curacao, Aruba**) sehr gut über Geschichte, Land und Leute informiert!

Das ganze **AIDA** Team bemühte sich sehr, uns Gästen an Bord den **Urlaub** so angenehm und abwechslungsreich wie möglich zu gestalten. Jeden Abend auch viele tolle Shows, die uns das **AIDAluna** Show-Ensemble vorführte.

Leider war am 24.12. der Urlaub zu Ende und wir mussten von Bord. Aber wir werden bestimmt wieder eine schöne Reise mit AIDA buchen!

Hubert und Inge Eder

Lust auf eine Karibik-Kreuzfahrt bekommen?
Unsere Mitarbeiterinnen beraten Sie gerne!



Verfasser

Hubert und Inge Eder